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Sehr geehrter Herr Kollege,

Ihre Frage Nr. 406/Januar:

Welche Erkennmisse liegen dem Bund als Bauherrn fiber das Vorkom-
men der Wildkatze als streng geschz‘itzte Tz‘erart im PZangebz'et der B
423neu in der Mastau vor, und wurden van der saarlc'indz'schen Pla-
nungsbeho'rde z'm Zuge der Anmeldung der B 423neufiir den Bundes-
verkehrswegeplan Kostensteigerungen durch das Vorkommen der Wild-
katze mitgetez'lt (bitte méglz'chst Kosten nenrzen)?

beantworte ich wie folgt:

Die Wildkatze, als im Saarland vorkommende, streng geschiitzte Tier—
art, wurde seitens der Saarléindischen StraBenbauverwaltung im Rah-
men der Planung zur B 423, OU Schwarzenbach und OU Schwarzen-
acker in der anenschutzrechtlichen Relevanzprfifung und der arten—
schutzrechtlichen Beurteilung betrachtet. Direkt im Untersuchungsge-
biet gab es keine Hinweise auf Wildkatzen. Fur die beiden Waldgebiete
Kirkeler Wald sfidwestlich und Staatsforst Vierherrenwald nordtistlich
des Untersuchungsgebiets lagen jedoch Nachweise von Wildkatzen vor.
Wanderbewegungen entlang eines Korridors zwischen den beiden
Waldbereichen des Betrachtungsraums kénnen nicht ausgeschlossen
werden.
Gesonderte Kostenanteile ffir MaBnahmen zum Schutz der Wildkatze
wurden im Rahmen der BVWP-Meldung nicht berficksichtigt.
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Derzeit fiberpr'uft die saarl‘andische StraBenbauverwaltung die Sachlage
emeut, um die weitere Vorgehensweise mit den Naturschutzbehijrden
abzustimmen.

Mwmichen GrfiBen

Steffen Bilger
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